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      Аннотация

    
        
          Целью выпускной работы является определить проблемы и перспективы развития медицинского страхования в КНР.
Объект исследования – медицинское страхование КНР.
Актуальность исследования заключается в  дальнейшего развития китайское медицинское страхование, что требует выявления и исправления проблем китайской медицинское страхование, а также проблем, существующих в жизни населения.
Во введении представлена актуальность темы исследования, поставлены цель и задачи работы, определены объект и предмет исследования. 
В 1 разделе раскрыты теоретические аспекты функционирования медицинского страхования в КНР.
В 2 разделе работы проведен анализ рынка медицинского страхования в КНР, представлены основные проблемы медицинского страхования.
В 3 разделе работы рассмотрены перспективы развития медицинского страхования в КНР, и предложены следующие меры: увеличение государственных расходов на здравоохранение, повышение эффективности медицинских учреждений; пересмотр законодательства в области та рифов и отчислений в социальные фонды в сторону увеличения та рифа на ОМС; реализация действенного государственного контроля и регулирования платных медицинских услуг; развитие солидарных форм оплаты медицинских услуг.
Данные рекомендации позволят улучшить систему медицинского страхования в КНР в целом.
        

        
          The aim of the final work is to identify the problems and prospects of development of health insurance in China.
The object of study - medical insurance of China.
The relevance of the study lies in the further development of Chinese medical insurance, which requires identifying and correcting the problems of Chinese medical insurance, as well as problems that exist in the life of the population.
The introduction presents the relevance of the research topic, sets the goal and objectives of the work, defines the object and subject of research.
Section 1 reveals the theoretical aspects of the functioning of health insurance in the PRC.
In section 2 of the work, an analysis of the health insurance market in the People's Republic of China is carried out, and the main problems of health insurance are presented.
In section 3, the prospects for the development of health insurance in the PRC are considered, and the following measures are proposed: increasing public spending on health care, improving the efficiency of medical institutions; revision of legislation in the field of tariffs and deductions to so-cial funds to the side of the increase in tariff for OMS; implementation of effective state control and regulation of paid medical services; development of solidarity payments for medical services. These recommendations will improve the health insurance system in China in general.
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